

**TUGAS AKHIR**



**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PENGELOLAAN PASAR DALAM MELAKSANAKAN PENATAAN  
PEDAGANG KAKI LIMA PASAR PADANG ARO OLEH DINAS  
PERINDAGKOP DAN UKM**

Oleh:

**ILZA GUSLIANA**  
**1900512044**

**Dosen Pembimbing:**

**Laela Susdiani, SE.M.Com(App.Fin)**  
**NIP.197907022005012004**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PEMASARAN  
PROGRAM DIPLOMA III  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2023**

## ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan pasar dalam melaksanakan penataan PKL pasar Padang Aro oleh dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM serta apa kendala yang dihadapi dan bagaimana solusi dalam mengatasinya.

Metode yang digunakan adalah metode observasi, dengan mengamati, mencatat, dan melihat langsung kejadian atau peristiwa dilapangan dengan mendapatkan data yang akurat atau benar adanya.

Data di kumpulkan melalui observasi dan juga dari sumber-sumber yang telah ada pada dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM Kabupaten Solok Selatan.

Berdasarkan hasil penelitian di ketahui bahwa bagaimana kondisi pasar, potensi ekonomi pasar, kondisi pedagang kaki lima, dan dilaksanakan beberapa program-program dalam pengelolaan pasar Padang aro yaitu pemeliharaan rutin atau berkala sarana dan prasarana pasar, peningkatan K3 (kebersihan, keamanan, dan ketertiban) diwilayah pasar dan program selanjutnya peningkatan retribusi dan evaluasi pasar Padang Aro. Beberapa kendala yang dihadapi dalam pengelolaan pasar Padang aro yaitu masalah pembangunan sarana dan prasarana, penegakan aturan belum sepenuhnya berjalan dan anggaran yang masih terbatas serta masih banyaknya pedagang yang tidak menerima penertiban. Dan solusi untuk mengatasi kendala yang dihadapi dalam pengelolaan pasar Padang Aro yaitu dengan mengidentifikasi kekuatan dan kelemahan pasar, identifikasi perilaku pasar, identifikasi bangunan fisik dan utilitas pasar, identifikasi range (jarak jangkauan) dan streshold (jumlah penduduk) pasar, dan identifikasi manajemen pasar, serta identifikasi hirarki (tata ruang) pasar. Sesuai dengan hasil penelitian maka disarankan kepada pemerintah segera menambah atau memperbaiki sarana dan prasarana yang kurang memadai serta memperhatikan dan meningkatkan pencahayaan (listrik) di beberapa titik dan kualitas air bersih.

***Kata Kunci: Pengelolaan Pasar, Penataan, Pedagang Kaki Lima.***

